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内容概要

读者可依循以下三个步骤研习本书。
    研读每章开首的重点教授（Preposition in focus）部分，学习个别常用介词的意义及用法，并留意作
者特别附注的提示（Helpful Tip）避免错误运用有关介词。
    接着细阅综合运用（Integratde use）及应用指引（Guide to usage）部分，认识如何在日常生活中综合
运用不同的介词，或由介绍与其他词类组合而成的词组。
    尝试以所学来完成每章末部的应用练习（Practice）。
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作者简介

杨霭权，香港中文大学研究院教授硕士，资深英语教师，任教中学英语会考班十年多，经验丰富，曾
担任香港中文大学教育学院英语教学顾问。
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书籍目录

Part 1 Useful prepositions  1 talking about tion     1.1 in,on,at     1.2 during,fron
⋯to,between,till,throughout,over,in,since,    1.3 for,within,in    1.4 around,at about,in about,for,about    1.5
by,towards,before,after  2 Talking about location    2.1 on,in,at    2.2 in,within,inside(of),outside(of)    2.3
near,next,to,beside,by    2.4 in front of,behind,at the back of,by(at )the side(s)of,between,opposite    2.5
over,above,on top of,at the top of,at the bottom of,under,bewow  3 Talking about direcion of movement     3.1
away from,tn ,towards,for    3.2 up,down,over,under,on,onto    3.3 into,inside,out,of,off    3.4
along,around,round,across,through,past  4 talking about amount or intensity    at,by,for,over,aboue,unber,ablow  
⋯⋯Part II prepositions with other parts of speech
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